

## Berlins Schokoladenseite

**Haben Sie schon mal Schokolade gehört? Einen Riechspaziergang unternommen? Rosmarin-Pralinen probiert? Oder Ihrer Haut etwas zum Naschen gegönnt?**



Sandra Hollerbuhl hat sich ganz und gar der Schokolade verschrieben. ‚Sinn für die Sinne‘ heißt ihr Angebot für Genussmenschen, das sich rund um den Kakao dreht und mit dem sie an verschiedenen Orten Berlins einlädt, eine Welt (neu) zu entdecken. Ihre ‚Genussabende‘ sind unwiderstehliche Erlebnisse für Augen, Nase, Zunge, Ohren und Geist. Unter fachkundiger Anleitung werden hochwertige Schokoladen aus unterschiedlichen Regionen verkostet, aufregende Kompositionen aus Lavendel, Rosmarin oder Balsamico in Trüffeln getestet und wissenswerte Schokoladen-Stories erzählt.

Die ‚SinnesNachmittage‘ widmet die Schokoladenexpertin jeweils einem Sinn, dem sich die Gäste mit kleinen Experimenten nähern: „Sie erfahren, ob Sie ein Bitterschmecker sind und lernen, mit den Fingern zu sehen.“

Dass Schokolade gut für die Haut ist, weiß man. Was liegt da also näher als eine Schokoladen-Massage? Mit dem eigens hergestellten Schokoladenöl sorgt die Bodyworkerin Sandra Hollerbuhl mit einer Luxusbehandlung am Ort der Wahl für Entspannung der besonderen Art.

(RG)